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EMENTA: SOLICITO PELA SEGUNDA VEZ A PODA DE 

ÁRVORE NA RUA JOSÉ VENÂNCIO Nº 278 NO 
BAIRRO VILA VIRGÍNIA 

 

Senhor Presidente,  
 
 

Em fiscalização no bairro verifiquei a falta de manutenção rua José Venâncio 
nº 278 no bairro Vila Virgínia, isto posto, venho requerer a poda de árvore na rua José Venâncio nº 
278 no bairro Vila Virgínia. Informo que a munícipe relatou que no fundo de sua residência tem 
uma árvore de grande porte que precisa ser podada pois os galhos estão acima da casa e as 
folhas estão danificando a calha, ela informa que no momento, por conta da Pandemia  não tem 
condições de pagar o serviço de poda, solicita encarecidamente auma ajuda da Prefeitura 
Municipal, por isso peço que seja tomada as devidas providências. Fiz o primeiro pedido em 8 de 
março de 2022, com o requerimento 1562. 
 

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal 
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para 
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente 
previstas no artigo 8ºb, parágrafos 2º e 3º da LOM.   
 
 
 

Sala das Sessões, 21 de setembro de 2022. 
 
 
 
 
 

Jean Corauci 

Vereador 

REQUERIMENTO Nº 6859/2022
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